Verena & Timo Kulek

Firma

Fritz Stenger GmbH

Hauptstraße 7

63872 Heimbuchenthal

Großostheim, 10.02.2021

Lieber Herr Stenger und Team,

seit Kurzem wohnen wir nun in unserem Stenger Wohlfühlhaus und haben den größten Teil unseres Umzugs hinter uns gebracht.

Beim Auspacken der Umzugskisten ist uns der Bauherrenratgeber in die Hände gefallen, den wir uns ganz am Anfang unseres Bauprojektes zugelegt hatten. Damals haben wir ihn tatsächlich auch mal hergenommen und das ein oder andere nachgelesen. Aber dann fiel die Entscheidung, mit Fritz Stenger zu bauen, und seither haben wir diesen - an sich wirklich guten - Wegweiser nicht mehr angerührt. Warum?

Weil Sie Ihr Versprechen voll und ganz gehalten haben: Kostentransparenz von Anfang und jederzeit ansprechbar zu sein sowie die Bauherrenschaft von A bis Z durch den gesamten Bauprozess zu führen. Dies haben wir ja bereits in unserem Abschlusstelefonat durchgesprochen und Ihnen in diesem Rahmen ja schon mitgeteilt, wie zufrieden wir mit dem gesamten, sehr zügigen Ablauf waren. Sowohl die Architektin, Frau Richter-Ohmann, Ihre gesamte Mannschaft als auch all Ihre Partnerhandwerker, die am Bau unseres Hauses beteiligt waren, haben uns jederzeit zuverlässig beraten und ebenso ihr Gewerk ausgeführt. Auch Sie selbst waren zu jederzeit bei Rückfragen ansprechbar und waren an tatsächlichem Feedback interessiert und haben es auch umgesetzt.

Jetzt können wir endlich hautnah miterleben, wie es sich anfühlt, in diesem schönen Holzhaus zu leben. Und wir können es bestätigen: es ist ein richtiges Wohlfühlhaus!

Nach der anstrengenden Bauphase können wir uns nun endlich jeden Tag an unserem ökologisch hochwertigen Eigenheim erfreuen.

Vielen Dank dafür und beste Grüße von

ζ

Familie Kulek